

D'une conduite constamment irréprochable, il n'a jamais eu de difficultés dans la direction d'une paroisse ou d'une classe.

Nulle part il n'a eu d'ennemis.

Il n'a laissé partout où il a vécu que de bons souvenirs.

Toujours modeste, il laissait à d'autres l'initiative dans beaucoup d'affaires et de discussions où il aurait brillé par son esprit et son savoir. S'il eût mis de l'énergie et de la persévérance à soutenir une idée, à poursuivre un projet, à pousser une affaire, il aurait été un génie.

Ne faisons pas comme lui en oubliant qu'il avait une très-belle voix. Dans son beau temps, s'il chantait un cantique ou une chansonnette, c'était à ravir. Pour lui, il ne s'était aperçu de cela qu'à la fin de ses études, et avant le déclin de l'âge il l'avait déjà oublié.

En un mot, caractère aimable, esprit fin, imagination vive, mémoire puissante, jugement sain, bon cœur, voilà Clément Aubry ; voilà l'homme modeste qui ne croyait pas assez à sa puissance intellectuelle.

Ajoutons que ce bon prêtre a vu venir la mort avec calme, et que dans sa dernière maladie,